

紀伊の風

令和4年（2022年）3月号
和歌山市立紀伊小学校だより

よい習慣は自分を助けてくれる



春寒の候、皆様方には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は、本校教育にご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございます。

朝は寒さがまだまだ厳しいですが、日差しは少しずつ温かくなり、花壇のチューリップも芽を出し始めています。寒い中にも春の訪れを感じることができます。ゆっくりとですが、確実に季節は変わってきているなど感じます。季節の変わり目なので、引き続き、体調管理には十分気をつけてください。

さて、この1年を振り返ってみますと、マスクの着用や手洗いも習慣となり、With コロナの生活スタイルが浸透しています。学校では、情報化が加速度的に進み、子どもたちのICT活用能力や情報活用能力を伸ばしていくことが大きく求められています。時代の発展に伴う必然的な教育の課題でしょう。

しかし、人と人とのふれあいや実際の体験や経験は、子どもの成長になくてはならないものです。リモート学習では養えない非認知能力（数値では測れない、協調性・忍耐力・自制心・粘り強さ・意欲・コミュニケーション能力等）は、集団での行動の中で養われることが多いです。

健やかな成長のためにも、知識や技能の習得だけではなく、子どもたちの未来のための教育を実践していきたいと思えます。

そこで、4月の新学期に向けて、生活リズムを整え、よいスタートが切れるように準備していきましょう。良い習慣が身につけていると、知らず知らずのうちに健康になったり学力が上がったりします。良い習慣を身につけることは、自分を助けることでもあるのです。よい習慣を身につけ、新学期からの希望につなげましょう。



校長 杉野 裕香子

◇防犯カメラと遮光カーテンの設置（愛育会より）

愛育会より、玄関に防犯カメラ（2台）と遮光カーテン（大型ディスプレイ用）を設置していただきました。今後も、子どもたちの安全を見守っていきます。ありがとうございました。

◇児童会役員あいさつ（2月21日）

本年度の児童会後期役員が成果とお礼を。来年度の児童会前期役員が紹介と抱負や意気込みを放送で発表しました。教室を回って、あいさつ運動もしてくれていました。よりよい素敵な紀伊小学校になるように、みんなで力を合わせて頑張りましょう。

◇卒業を祝う会(3月2日)

6年生に感謝の気持ちを込めて、各学年から発表をしました。残り少ない小学校生活の楽しい思い出の一つとなるだけではなく、誰かのためにみんなで力を合わせて取り組むことの大切さや心地よさも味わえると思います。また、5年生は、最高学年のバトンを引き継ぎ、次のリーダーとして、準備や発表など意欲的に取り組んでいます。

【1年生】

【2年生】

【3年生】



【4年生】



【5年生】



【6年生】



3月・今後の主な行事(保健行事は除く)

- 1日(火) セーフティーネットの日
- 2日(水) 卒業を祝う会(1・2限) スクールカウンセリング
- 3日(木) 給食費現金集金日
- 8日(火) ALT
- 9日(水) 6年ストレスマネジメント授業、スクールカウンセリング
- 15日(火) お別れ式・卒業式予行
- 16日(水) スクールカウンセリング
- 17日(木) 卒業式準備 (1~3年・6年は13:20下校、4年14:30、5年15:30下校)
- 18日(金) お別れ式・卒業式
- 22日(火) ALT
- 23日(水) 給食最終日
- 24日(木) 3学期終業式11:30下校
- 31日(木) 離任式



【令和4年度】

- 4月8日(金) 始業式 新任式
- 11日(月) 入学式
- 12日(火) 給食開始(2~6年生)

